



QUADRATIN Jalisco

**Pulido podría
ya debutar
con Chivas**

◆ Pag. 8



@Chivas

Guadalajara, Jalisco, viernes 24 de enero de 2025

EDICIÓN 963



Caóticas, pero muy necesarias: arranca Frangie obras en Patria

Acompañado de vecinos, el mandatario zapopano dio el banderazo inicial de las obras de lo que será el Nodo Vial de avenida Patria y avenida Universidad; defendió que es un proyecto necesario y dijo estar dispuesto a asumir el costo político de esta decisión que beneficiará a más de 14 mil habitantes

◆ Pág. 5

Francisco Rodríguez

FITUR

**Jalisco presenta
avances rumbo
al Mundial 2026**



Pag. 3

Gobierno de Jalisco

GUADALAJARA

**Inauguran módulo
de acopio de vidrio
y tetrapack**



Pag. 6

Gobierno de Guadalajara



Antonio Sánchez

Director General
Quadratin Jalisco

TORTAS PARA LOS TRAGONES

MISMA HISTORIA, MÁS PROBLEMÁTICA

Es una historia por todos ya conocida. El tema de los migrantes va más allá de cada cambio de Gobierno en Estados Unidos.

Hoy que de nueva cuenta Donald Trump tomó las riendas del país norteamericano resurge la crueldad en contra de quienes buscan una mejor oportunidad, para ellos y para los suyos.

Hoy los migrantes están en peligro, en peligro de ser separados de sus familiares, de ser metidos en rejas por montones y de ser enviados de nuevo a su país, a ese país donde no encontraron oportunidad de salir adelante y generar futuro para su gente.

La mayoría tendrá que regresar a su situación diaria, a mendigar oportunidades, luchar por sus derechos y correr el riesgo de ser acechados por el crimen organizado.

Otros tendrán que revivir sus temores y es que hay quienes su vida está en peligro y no hay quien pueda protegerlos, por eso escapaban.

A su regreso corren infinidad de peligros, ser reclutados por el crimen organizado, ser víctimas de trata, víctimas de tráfico, y son cientos de niños lo que corren mayor peligro.

Todo inicia en la frontera sur de México, lugar por el que logran pasar cientos y cientos de quienes buscan el sueño americano, y es que el país es el corredor migratorio más transitado en el planeta, es por ello que se amotan en la limítrofe de Chiapas para empezar su recorrido.

Hambre, sueño, histeria, desesperación, tristeza y desencanto son parte de lo que viven quienes caminan por México para llegar a la frontera norte. Muchos

son despojados de lo poco o mucho que cargaban, violaciones, violencia.

Muchos no querrán regresar a su país de origen; para el caso de los mexicanos repatriados muchos no regresarán a su Estado, pues el miedo y peligro de muerte es inminente. Ahora cientos de repatriados buscarán refugio en las calles de las ciudades en las que los depositen las autoridades, entre ellas Guadalajara.

La ciudad ya vive una gran problemática en calles aledañas a las colonias del Centro tapatío con cientos de inmigrantes que vagan buscando la manera de volver a iniciar su camino al norte, los espacios destinados para ellos no son suficientes y sin duda que el número de refugiados por su ley aumentará en los próximos días.

Jardines como el Botánico del Hospital Civil, la avenida Federalismo a la altura

del templo de nuestra Señora del Refugio Centro, viven el malestar de estar con ellos, y no es por que sean malos, pero es necesario entender que no cuentan con espacios para hacer sus necesidades fisiológicas, así que cualquier lugar es bueno para evacuar.

Las autoridades estatales ya destinaron recursos para regresarlos a sus lugares de origen y tratarlos bien durante su estancia; sin embargo, el problema iniciará con quienes decidan quedarse y hacer de las calles tapatía su nuevo refugio.

Así que lo que hace Donald Trump no puede ser, en lo más mínimo, indiferente al gobierno mexicano y de inmediato deben tomar cartas en el asunto, pues México está terminando por convertirse en el patio trasero, donde almacenan a quienes no son bien recibidos en Estados Unidos.

Renuevan señalamiento vial de la Glorieta de La Minerva

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el objetivo de mejorar el tránsito peatonal y vehicular y brindar seguridad a quienes circulan por la Glorieta de La Minerva, la Agencia Metropolitana de Servicios de Infraestructura para la Movilidad del AMG (Amim), en coordinación con la Policía Vial, realizan intervenciones con señalamiento horizontal para canalizar y ordenar los flujos automotores.

La Amim está renovando el señalamiento horizontal de los 5 carriles de este importante nodo en el municipio de Guadalajara; se pintarán 753 metros cuadrados de señalamiento horizontal con líneas separadoras de carriles,

flechas de sentido de circulación, líneas de alto y pasos peatonales.

La intervención incluye rayas canalizadoras en zonas de maniobra, ya sea incorporación o salida, así como zonas neutras para mejorar la circulación y que las y los peatones puedan cruzar de manera segura.

La señalización en vialidades se realiza para mantener un orden en los carriles de rodamiento y mantener visibilidad en los límites y espacios destinados a peatones y vehículos.

La Amim informa que se inició con los trabajos el 21 de enero y se concluirá la noche del viernes 24 de enero.

Estas acciones se realizan durante la



Las acciones se realizan durante la noche para no afectar el tránsito.

noche para no afectar el tránsito, con el apoyo de la Policía Vial se ejecutan cierres a la circulación para la protección de las cuadrillas.

Desde la Amim y la Comisaría de la Policía Vial se realizan además acciones en la red

de semáforos y operativos coordinados en calle para agilizar la circulación y darle mayor fluidez al tránsito de la Glorieta.

Los cierres parciales en la Glorieta de La Minerva serán de las 22:30 a las 03 horas.

Directorio Quadratin Jalisco

Presidente de Quadratin
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.



Posicionará a los puertos del Pacífico Mexicano como destinos de clase mundial.

Firman Carta Compromiso de la Alianza Pacífico Mexicano

Redacción/Quadratin Jalisco

Como parte de las actividades en la Feria Internacional del Turismo de Madrid Fitur 2025, la secretaria de Turismo de Jalisco, Michelle Fridman Hirsch, encabezó la firma de la Carta Compromiso de la Alianza del Pacífico Mexicano.

Con esta firma se formaliza una colaboración estratégica para mejorar la infraestructura y la promoción de los 15 puertos, distribuidos en más de siete mil kilómetros de costas en Baja California, Baja California Sur, Chiapas, Colima, Guerrero, Jalisco, Nayarit, Oaxaca, Sinaloa, Sonora y Michoacán.

Con este acuerdo se posicionará a los puertos del Pacífico Mexicano como destinos de clase mundial.

Tan solo en el último año más de 2.2 millones de cruceristas arribaron a las marinas del Pacífico Mexicano, dejando una derrama económica de más de tres mil 658 millones de pesos.

En el acto protocolario fungió como testigo Mauro Garza Marín, Coordinador de Crecimiento y Desarrollo Económico de Jalisco; se nombró al Secretario de Turismo de Guerrero, Simón Quiñones Orozco, como coordinador de la alianza.

Jalisco presenta avances rumbo al Mundial 2026

En el marco de las actividades de la Feria Internacional de Turismo, Pablo Lemus dio muestra de los avances en la ciudad como sede mundialista

Redacción/Quadratin Jalisco

Como parte de la promoción de Jalisco como destino turístico en el mundo y de cara a los preparativos de la Copa Mundial FIFA 2026, el gobernador, Pablo Lemus Navarro, participó en la presentación del acuerdo entre las ciudades del país que serán sedes mundialistas: Guadalajara, Ciudad de México y Monterrey.

Esta presentación se realizó en el Pabellón México, en el marco de las actividades de la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que se celebra en la ciudad de Madrid, España; contó con la participación de Josefina Rodríguez Zamora, secretaria de Turismo del Gobierno de México.

Pablo Lemus afirmó que se cuenta con una sólida estrategia, infraestructura turística de primer nivel, conectividad y un compromiso coordinado entre gobierno y organismos internacionales. Jalisco se consolidará como un referente de hospitalidad, organización y cultura.

“Queremos que los visitantes que lleguen a los cuatro partidos después puedan ir a nuestros Pueblos Mágicos, a Puerto Vallarta, a Nuevo León, a la Ciudad de México, que visiten todo nuestro país y la belleza que tiene”, afirmó Pablo Lemus.

El Estadio Akron albergará cuatro partidos de la Copa Mundial de la FIFA 26, incluido el segundo encuentro de la Selección Mexicana, que se llevará a cabo el jueves 18 de junio de 2026.

En la Plaza Liberación, en el Centro Histórico de Guadalajara, estará el escenario del FIFA Fan Festival, en el que se ofrecerán actividades para visitantes, proyecciones en vivo de los partidos, espectáculos culturales, activaciones interactivas, oferta gastronómica y experiencias únicas que reflejan las tradiciones de Jalisco.

Lemus Navarro aseguró que los 13 partidos a realizarse en México



Detallaron que el Estadio Akron albergará cuatro partidos de la Copa Mundial de la FIFA 26.

PARA SABER

El Mundial se jugará del 11 de junio al 19 de julio de 2026. El partido inaugural se disputará el 11 de junio en el Estadio Azteca, Ciudad de México, mientras que la final tendrá lugar el 19 de julio en el Estadio Nueva Jersey, Estados Unidos. Jalisco albergará cuatro partidos durante la fase de grupos:

- Jueves 11 de junio 2026 (Partido 2 del Mundial).
- Jueves 18 de junio 2026 (Partido 28, segundo juego de la Selección Mexicana).
- Martes 23 de junio 2026 (Partido 48 del Mundial).
- Viernes 26 de junio 2026 (Partido 66 del Mundial).

posicionarán a Jalisco, Nuevo León y la Ciudad de México, detonando también turismo en un país que, por tercera ocasión, será sede mundialista; tras los

Mundiales de 1970 y 1986.

El gobernador informó que Jalisco cuenta con dos de los cinco aeropuertos con mayor número de visitantes en México, mismos que actualmente se encuentran en proceso de ampliación. Además, el gobierno del estado avanza con el proyecto de rehabilitación de la Carretera a Chapala, que conectará con el ingreso al Centro Histórico de Guadalajara.

“Nosotros estamos haciendo lo que nos toca, nuestro trabajo en conjunto con la Federación, para que las y los visitantes que lleguen a los cuatro partidos del Mundial de Fútbol 2026 que tendremos en la Zona Metropolitana de Guadalajara tengan un ambiente verdaderamente de alegría, de fiesta, de color”, agregó.

Jalisco es el destino ideal para disfrutar del fútbol y explorar los encantos de México. Se cuenta con más de 82 mil habitaciones hoteleras y un aeropuerto con 61 rutas directas, incluidas 30 internacionales, que conectan al estado con el mundo.



Gobierno de Jalisco

Héctor Raúl Pérez reveló cuáles serán los grupos prioritarios.

Define SSJ los 6 ejes estratégicos

Redacción/Quadratin Jalisco

Presenta el secretario de Salud de Jalisco, Héctor Raúl Pérez Gómez los seis ejes estratégicos bajo los que trabajarán en esta administración, que son la Rectoría del Sector Salud, el Sistema Estatal de Atención, la atención a grupos prioritarios a través de programas específicos a población infantil, adultos mayores, adolescentes, personas con enfermedades crónicas, la Red Estatal de Hospitales de Especialidad, la salud inteligente, la investigación y la formación de recursos humanos en salud y la transparencia y rendición de cuentas de los recursos financieros y materiales.

“También en una reunión estratégica de la Secretaría de Salud y todos sus organismos integrantes hemos revisado los avances de los seis ejes estratégicos en salud que marcó nuestro gobernador Pablo Lemus Navarro y además hemos implementado estrategias que formarán parte del informe de los 100 días de nuestro sector que seguramente tendrá muchísimo que aportar y además estrategias que habrán de consolidar la fortaleza que tiene el estado de Jalisco en el ámbito de la salud”.

El propósito es mantener a Jalisco a la cabeza en la implementación de políticas públicas en materia de salud.

4

Visita DIF Jalisco albergues de migrantes en Tijuana

Las autoridades del organismo estatal revisaron el Modelo de Círculo de Protección, implementado por UNICEF, para evaluar su viabilidad en el Estado

Redacción/Quadratin Jalisco

Para conocer los modelos de atención de los centros asistenciales que, brinda el Sistema DIF Estatal de Baja California, Maye Villa de Lemus, presidenta del Sistema DIF Jalisco, y Diana Vargas Salomón, directora General, realizaron una gira de trabajo en la ciudad de Tijuana.

Las autoridades del organismo estatal revisaron el Modelo de Círculo de Protección, implementado por UNICEF, para evaluar su viabilidad en el estado y así replicar las buenas prácticas con perspectiva de derechos humanos.

“No debemos de perder de vista que son seres humanos que debemos trabajar con ellos hasta el último día que estén en nuestros albergues, en nuestros espacios, en nuestro estado”, declaró Maye Villa de Lemus.

“Ahora tenemos una gran tarea, una gran misión en Jalisco, como nos lo han pedido tendremos que habilitar un albergue, y a eso venimos a aprender

de ustedes, a llevarnos muchas buenas prácticas, mucho amor y ver que lo hacen todo por amor a ellos”, agregó la presidenta del organismo al reconocer el trabajo del DIF Baja California.

En dos días de trabajo conocieron el funcionamiento de El Desayunador Salesiano Padre Chava, el Centro de Alojamiento Temporal Santuario del Migrante a cargo del DIF Baja California, la Casa del Migrante en Tijuana A.C. y su Centro Scalabrini de Formación para Migrantes, así como el albergue Embajadores de Jesús.

Estos espacios ofrecen distintos servicios como acompañamiento psicológico, atención nutricional, alimentación y pernocta, además de servicios médicos y capacitación para su integración social, entre otros.

Asimismo, acudieron a la Delegación de Cruz Roja Mexicana de Tijuana, en la cual se cuenta con una unidad móvil disponible para este grupo de la población.

Diana Vargas Salomón, directora General del Sistema DIF Jalisco precisó que, de acuerdo con estimaciones de

la Federación, se espera la llegada a Jalisco de mil personas en el transcurso de las siguientes semanas, por lo que el Organismo Estatal trabajará mediante distintas líneas de acción en coordinación con Protección Civil, la Secretaría de Salud y el OPD Servicios de Salud.

Además de la asistencia alimentaria y espacios para la pernocta, se auxiliará en el retorno a los lugares de origen de las personas.

“Ahorita tenemos el apoyo del hotel de la Universidad de Guadalajara, unos espacios en academias de policías, de los que se están habilitando; además de la coordinación de los albergues que ya funcionan como es El Refugio y FM4”, dijo.

Como parte de las actividades, las autoridades jaliscienses conocieron el Círculo de Protección, que es un modelo integral colaborativo entre diferentes instituciones mediante el cual se implementa la Ruta de Protección Integral de Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes en Situación de Migración.



Maye Villa de Lemus, encabezó la visita a diferentes espacios.

Gobierno de Jalisco



Gobierno de Jalisco

Inician trabajos del nodo vial de Patria y Universidad

El primer edil zapopano, Juan José Frangie, admitió que las obras causarán molestias a los vecinos, pero son necesarias

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

El Gobernador recordó que este año se invertirán 100 mdp en la industria filmica.

Buscan en Fitur posicionar a Jalisco como hub audiovisual

Redacción/Quadratin Jalisco

Con 189 producciones audiovisuales en Jalisco el año pasado que dejaron una derrama económica de 948 millones de pesos, el gobierno estatal presentó la estrategia Filma que incluye incentivos como el Cash Rebate, apoyo a obras cinematográficas, series de ficción, documentales, entre otros durante la Feria Internacional de Turismo, en Madrid España, el gobernador, Pablo Lemus, aseguró que la meta es consolidarse como el hub audiovisual de Latinoamérica.

“Que Jalisco sea la sede de la industria filmica en México. Adecuamos primero una ley estatal en conjunto con el entonces gobierno del estado de Jalisco para poder adecuar la normatividad estatal y permitir a la industria filmica establecerse. Uno de los principales logros que tenemos es un fideicomiso, que es el primero en su tipo en México con el Cash Rebate, es decir, para poder reembolsar a la industria filmica parte de los impuestos que pagan después de su inversión en Jalisco”.

El gobernador participó junto con la presidenta de CANACINE, Fabiola Velázquez, en un panel en el que se resaltó la importancia de la industria filmica para el desarrollo económico, social y cultural del estado. “Para este año vamos a contar con 100 millones de pesos para poder aportar a la industria filmica a través del Cash Rebate”, agregó.

Acompañado de vecinos y varios integrantes de su gabinete, la mañana de este jueves el presidente municipal de Zapopan, Juan José Frangie arrancó las obras del Nodo Vial de Patria que incluirá un paso elevado; admitió que causará molestias a decenas de fraccionamientos durante el año que durarán los trabajos pero defendió que es un proyecto necesario de más de 300 millones de pesos.

“Yo les digo algo, en seis a ocho meses, 10 meses no van a poder salir de sus cotos y Avenida Patria va a estar totalmente colapsada. Yo les quiero decir que lo vamos a hacer muy rápido, todavía tenemos juntas con algunos colonos de aquí para perfeccionarlo, pero tan fácil como decir no la hago y no me meto en problemas. Creo que no es mi estilo, van a ver esto y como lo decía el ingeniero, hoy la Avenida Patria viene de bajada, hoy para entrar a la universidad se hacen colas hasta la Autónoma, no puede ser, se toman hasta dos o tres carriles para dar vuelta aquí a la izquierda”.

Las obras arrancaron en avenida Universidad casi con Patria y el munícipe zapopano dijo estar dispuesto a asumir el costo político de esta decisión que puede ser impopular. La inversión total del proyecto será de 380 millones de pesos en una superficie de 55 mil metros cuadrados beneficiando de manera directa a más de 14 mil habitantes.

La obra se trabajará en dos etapas, primero serán los retornos, después el reencarpetamiento con concreto hidráulico en la calle Paseo de los Robles y serán construidas banquetas de accesibilidad universal, cruceros seguros y señalética.

Porque en sobrevuelos aéreos en helicóptero han detectado múltiples



Francisco Rodríguez

Las obras beneficiarán de manera directa a más de 14 mil habitantes de la zona.

EL DATO

Al arrancar el Nodo Vial de Patria, los funcionarios municipales indicaron que no habrá cierre de vialidades durante los 12 meses de los trabajos y que será un proyecto que beneficiará a los autos, pero más a los peatones, con andadores, arbolado y pasos seguros.

avenidas de Zapopan colapsadas, el presidente municipal, Juan José Frangie anunció que en pocas semanas comenzarán a operar los primeros 185 policías viales municipales en los puntos más críticos.

“Comprometí agregar nuestra propia policía vial de Zapopan. Esto es una gran noticia. Hoy ya tomaron 185 agentes su curso de vial. Estas policías no van a multar. Lo único que van a hacer es agilizar el tráfico. Esta gente, los van a identificar muy fácil. Verde Limón, las patrullas, van a darle asistencia al ciudadano, pero también agilizar”.

Indicó que estos agentes viales municipales también servirán de apoyo para eventos masivos como son conciertos o los partidos de fútbol en el Estadio Chiva.

GDL alista operativo por visita de reliquia de San Judas Tadeo a Catedral

Redacción/Quadratin Jalisco

Más de 110 elementos de distintas dependencias participarán en el operativo que realizará Guadalajara ante la llegada de la reliquia de San Judas Tadeo a la Catedral Metropolitana este viernes.

La Comisaría de Seguridad Ciudadana de Guadalajara, la Dirección de Servicios Médicos, la Coordinación de Gestión Integral de Riesgos, Protección Civil y Bomberos, así como la Dirección de Movilidad y Guadalajara Limpia, participarán en esta acción que busca la protección de los fieles que acudan al Centro tapatío para ser testigos de esta visita.

Se prevé que la reliquia, que es venerada en la Basílica de San Salvatore in Lauro, en Roma, Italia, sea recibida en el cruce de Hidalgo y Mezquitán, para de ahí iniciar una peregrinación rumbo a la Catedral.

Se estima que entre 500 y mil personas participarán en este recorrido y se informó que, la reliquia hará una

Dependencias tapatías trabajarán para salvaguardar el bienestar de los fieles que acudan a la visita en el Centro



Será a las 9:30 de la mañana cuando la reliquia arribe a la Catedral Metropolitana.

breve escala en el Mercado Corona.

La reliquia de San Judas Tadeo, quien según la Arquidiócesis de México es la segunda devoción más arraigada en el país, después de la Virgen de Guadalajara, arribó a Jalisco el 20 de enero, al Municipio de Ocotlán, desde entonces, ha visitado un templo diferente cada día.

En Guadalajara estará en tres recintos religiosos, donde se le venerará de manera pública:

Viernes 24 de enero. Catedral Metropolitana

Martes 28 de enero. Templo de San Judas Tadeo, en Colinas de la Normal.

Jueves 30 de enero. Templo de Santa Ana, ubicado en Calzada Juan Pablo II.

La reliquia llegó a México el 29 de julio y ha recorrido 24 diócesis del país, venerándola cerca de 5 millones de personas.

Redes Sociales

Abren módulo para reciclar vidrio y tetrapack

Redacción/Quadratin Jalisco

La presidenta tapatía, Verónica Delgadillo inauguró en la Zona Industrial un módulo de acopio de vidrio y tetrapack como parte de la estrategia Limpia Guadalajara. Los contenedores se colocaron en colaboración con la Asociación de Usuarios de la Zona Industrial y se suman a los ya instalados en otros puntos de la Ciudad. Tienen como objetivo evitar que estos materiales vayan al relleno sanitario.

“La tarea fundamental no se trata de recoger más basura, sino de producir menos residuos y

es ahí donde una acción como ésta resulta fundamental para convertir a Guadalajara en la Ciudad más limpia del país”, apuntó la alcaldesa.

DelgadilloGarcía instó a los trabajadores de la asociación y vecinos a aprovechar al máximo este y otros módulos separando los residuos que se generan para que sean reintegrados a la cadena productiva y sólo lleguen al relleno aquello que sí es considerados basura.

“Al instalar estas campanas (de reciclaje), con la invitación de los usuarios de la Zona Industrial, estamos dando un paso adelante, porque lo que estamos haciendo aquí es reducir la producción de residuos, clasificarlos y darle un mejor aprovechamiento”.

Por su parte, Paulina Cervantes Flores,



La intención es reducir el desecho de material que puede reciclarse.

directora de Medio Ambiente, explicó que Limpia Guadalajara es la apuesta para reducir la generación de residuos que llegan a los vertederos, ya que la mayoría pueden ser reciclados.

“Estamos apostándole al medio ambiente, pero también estamos apostando al cuidado de nuestros

trabajadores de limpieza, cuando colocamos las botellas de vidrio aquí, hacemos que no estén en la basura en general y no se corten nuestros trabajadores, entonces, también es una forma de dignificar su trabajo, cuidar a quienes trabajan en la separación de residuos”, precisó Cervantes Flores

Gobierno de Guadalajara

Tlajomulco inaugura primeros parabuses en el corredor Chapala

Redacción/Quadratín Jalisco

El presidente municipal de Tlajomulco, Gerardo Quirino Velázquez, acompañado de vecinos y usuarios del transporte público, inauguró la primera etapa de parabuses en el corredor Chapala, con una inversión de 3.9 millones de pesos.

Los tres módulos de esta primera fase se ubican sobre Rancho Alegre, Agaves y Aeropuerto, además, están equipados con luminarias solares, cómodas bancas, señalización clara y un entorno arbolado, así como un diseño eficiente, ya que estos nuevos parabuses representan un importante avance hacia una movilidad más moderna, cómoda y segura para las y los usuarios del transporte público.

“Para nosotros era muy importante que ustedes, como representantes vecinales, nos acompañen y que podamos hacer esta inauguración de un tema que era una demanda permanente en esta zona, los paraderos seguros, en esta carretera, que valga decirlo, la carretera a Chapala es una de las vialidades principales y que mayores bondades nos dan, pero también que tiene las mayores complicaciones de accidentes. Entonces, queremos, en la parte que nos corresponde del municipio, seguir en la prevención, queremos una



El presidente municipal acudió a la inauguración acompañado de usuarios y vecinos.

Los tres módulos de esta primera fase se ubican sobre Rancho Alegre, Agaves y Aeropuerto; se invirtieron 3.9 mdp

movilidad segura, que tenga mejores condiciones para nuestras familias y es indispensable tener paraderos seguros”, mencionó el primer edil.

También recordó que habrá más obras importantes sobre el corredor Chapala, ya que se tiene prevista la construcción de un Centro Administrativo, un centro comunitario, el remozamiento de vialidades y una unidad deportiva, entre otras intervenciones.

Por su parte, el Director de Obras Públicas, Celso Álvarez Solórzano, explicó las características técnicas de los nuevos paraderos: “es un sistema de parabuses donde vienen banquetas incluyentes, iluminación, apoyos isquiáticos, bancas, reforzamos el tema de arbolado, pero sobre todo la señalética y la seguridad”.



La alcaldesa dijo que esperan dar mejores herramientas a los elementos.

Tlaquepaque entrega mil uniformes a sus policías

Redacción/Quadratín Jalisco

Con el compromiso de mejorar las condiciones laborales de sus policías, el Gobierno de Tlaquepaque llevó a cabo la entrega de mil uniformes para los elementos que integran el área operativa de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de este municipio.

Durante la entrega, la alcaldesa Laura Imelda Pérez Segura, presidenta municipal de San Pedro Tlaquepaque destacó que “hacemos entrega de estos uniformes, camisola, pantalones, botas y chamarras para cada uno de ustedes, para el 100 por ciento de nuestros policías. Hemos venido implementando estrategias, haciendo esfuerzos para mejorar el equipamiento, por supuesto los equipos. Estamos haciendo trabajos en la academia, estamos en el proceso de incorporar más cámaras en el C4, y todo ello es cumplir con nuestra parte, es decir, generar las mejores condiciones y contribuir a la labor que realizan”.

También reiteró su compromiso con la seguridad de la población “mi compromiso con el municipio de San Pedro Tlaquepaque es procurar la seguridad para todos y todas, y mis aliados, mi equipo, mi fuerza son ustedes.

Facilitan regular propiedades en cementerios

Redacción/Quadratín Jalisco

Para facilitar la regularización de propiedades en los cementerios municipales y promover el pago de mantenimiento, el gobierno de San Pedro Tlaquepaque, lanzó una campaña.

Gerardo Martínez Parada, director de cementerios, informó que se han habilitado mesas informativas en la delegación de Santa Anita y posteriormente en los próximos días se realizarán en las delegaciones de San Martín de las Flores, San Pedrito,



El municipio lanzó una campaña para meter en cintura a deudores.

Tateposco, Manuel López Cotilla, Toluquilla, San Sebastianito y Santa María Tequexpan para asesorar y facilitar los

trámites a las y los habitantes que cuenten con propiedades en los cementerios.

“Estamos invitando a los habitantes de Santa Anita y de otras delegaciones a que se acerquen y aprovechen esta campaña. Actualmente, nos encontramos en la delegación de Santa Anita todos los viernes del mes de enero, y próximamente estaremos en las recaudadoras de las delegaciones para que los contribuyentes puedan regularizar sus propiedades y realizar sus pagos de mantenimiento de manera más accesible”, explicó el funcionario.



Quadratín

En su regreso a los entrenamientos, de inmediato se pusieron a disposición del técnico Gonzalo Pineda.

Pulido podría debutar con Chivas

César Huerta/Quadratín Jalisco

El debut de Alan Pulido con Chivas está muy cerca. El jueves se cumplió con el último requisito que estaba pendiente y así, todas las condiciones están dadas para que pueda iniciar su segunda etapa con la camiseta del Rebaño Sagrado. el registro ante la Federación Mexicana de Fútbol se tardó más días de lo esperado, pero al fin ya quedó.

Al tratarse de una operación de compra-venta internacional, el trámite burocrático puede tardar más. Tras llegar a un acuerdo con el Sporting Kansas City de la MLS estadounidense, el Guadalajara solicitó el envío del transfer correspondiente, con el cual se notifica a la FIFA sobre el traspaso del futbolista. Ese trámite se realizó adecuadamente.

Pero quedaba pendiente también un papel que debía enviar la MLS para dar trámite a la baja del atacante mexicano en esa Liga y que así pudiera ser inscrito en el fútbol nacional. Fue hasta este jueves cuando por fin se pudo completar ese último paso. De inmediato se procedió a solicitar el registro ante la FMF.

Y por fin la tarde del jueves, Alan Pulido apareció debidamente registrado. El centro delantero utilizará el mismo número 9.



Chivas

Alan Pulido fue registrado el jueves ante la FMF.

Seleccionados nacionales están de regreso con Atlas

El próximo domingo, la escuadra jalisciense tendrá una dura visita a Ciudad Universitaria, para enfrentar a los Pumas de la UNAM

César Huerta/Quadratín Jalisco

Después de formar parte de la Selección Mexicana que disputó dos partidos en Sudamérica, los futbolistas Rivaldo Lozano y Jeremy Márquez se reintegraron a los trabajos con el Atlas, de cara al partido de la jornada 3 del Torneo Clausura 2025 de la Liga MX. La institución rojinegra celebró el regreso de sus dos futbolistas durante la práctica de este jueves.

Lozano y Márquez fueron parte de las novedades que presentó Javier Aguirre para los partidos contra el Internacional de Porto Alegre y el River

Plate de Argentina. Al no tratarse de una Fecha FIFA, el entrenador nacional tuvo que recurrir únicamente a futbolistas del mercado local y algunas de las principales



Los jugadores continúan con su preparación de cara al próximo duelo.

figuras no fueron cedidas para estos duelos.

Así, los jugadores de los Zorros tuvieron la oportunidad de integrarse al conjunto Tricolor y se perdieron el partido de la fecha 2 que el Atlas periódico como local frente a León

por 2-1. Este jueves, en su regreso a los entrenamientos, de inmediato se pusieron a disposición del técnico Gonzalo Pineda, quien tendrá más alternativas al contar con plantel completo.

El próximo domingo, la escuadra jalisciense tendrá una dura visita a Ciudad Universitaria, para enfrentar a los Pumas de la UNAM, en punto de las 12 horas. De esta manera, los jugadores todavía tendrán algunos días para recuperarse de la actividad que tuvieron con Selección Mexicana.

Se prevé que Gonzalo Pineda pueda considerar a ambos elementos dentro del 11 inicial. Y es que se trata de dos jugadores importantes para el Atlas y su ausencia se notó durante el partido anterior, en la cancha del Estadio Jalisco. Los Zorros suman apenas un punto de seis posibles en el arranque de la temporada y les urge conseguir su primera victoria.

3X1

PAGA TU REFRENDO POR SOLO
\$9000

Y TE INCLUIAMOS
✓ **LA VERIFICACIÓN**
✓ **Y TUS PLACAS**

5% DE
DESCUENTO
AL PAGAR
EN LÍNEA



JALISCO
GOBIERNO DEL ESTADO

MÁS INFORMACIÓN EN JALISCO.GOB.MX